

Grand-Aigueblanche

Des nouveaux garages pour améliorer les conditions de travail

Les agents communaux vont pouvoir garer leurs véhicules dans de tout nouveaux garages. Ceux-ci ont été inaugurés ce mardi 1^{er} octobre.

Claude Tatout - 03 oct. 2024 à 18:39 - Temps de lecture : 2 min



Les élus ont inauguré les nouveaux garages, mardi 1^{er} octobre. Photo Le DL/C.T.

Les nouveaux garages communaux ont été inaugurés, mardi 1^{er} octobre, en présence d'André Pointet, maire du Grand-Aigueblanche, de nombreux élus, des services techniques et administratifs et des représentants d'entreprises locaux et du maître d'œuvre, François Lassiaz. Des locaux flambant neuf réalisés par la commune, une initiative pour améliorer les services publics locaux et les conditions de travail des agents du service technique.

Montant des travaux : 425 000 euros

Ces nouveaux garages composés de six travées de 8,80 mètres sur une hauteur de 4 mètres, soit une surface totale d'environ 211 m², avec une grande plateforme en enrobé pour faciliter les manœuvres, serviront à garer et abriter les véhicules communaux, faciliter leur entretien et leur durée de vie, ranger le matériel et le mobilier réservés à l'événementiel, les tables et bancs, utilisés pour les fêtes locales.

Cette nouvelle construction s'inscrit dans la volonté communale de moderniser les infrastructures et d'optimiser la gestion des ressources matérielles. Le montant des travaux s'élève à 425 000 euros, financés entièrement par la commune.

André Pointet a rappelé que dix agents communaux travaillent pour l'entretien des espaces verts, la voirie, la mécanique, l'électricité, les bâtiments sous la direction de Patrick Mengin. À ces employés s'ajoutent quatre saisonniers sur six mois, un sur quatre mois et trois étudiants durant l'été.

En comptant le personnel administratif, 36 personnes travaillent à temps plein pour la collectivité, « ce qui est peu pour une commune de 3 800 habitants regroupés dans 18 villages, a précisé l'édile. Vous êtes le reflet des élus, les habitants jugent selon le travail que vous faites. »

Les prochains travaux prévus portent sur la restructuration de l'ancien garage avec une mise aux normes et la création de vestiaires, des sanitaires séparés ainsi qu'un réfectoire plus fonctionnel et confortable pour les équipes.



Nos dernières vidéos

Météo : vos prévisions de ce mardi 8 octobre

